

サティーク ワ サティーク



صديق و صديقة



江戸川区立第二葛西小学校

JICA 青年海外協力隊

ヨルダんだより No. 4 改

令和4年11月30日



ヨルダンで人気なのは…？

マルハバン！（こんにちは！）みなさん、お元気ですか。秋も深まり、これから冬に向けてますます寒くなっているのではないのでしょうか。こちらヨルダンも朝晩の気温は下がり、コートが手放せなくなりました。冷たい雨が降ることも珍しくありません。

空に雲が広がる日が増えてきました。

先週、二葛西小は音楽会でしたね。日頃の練習や本番の様子など、学校のホームページを見ながら、学年ごとにつくり上げる音色が体育館いっぱいに広がる様子を想像していました。一人一人が自分のパートに思いを込め、それが集まることで素敵な音楽を奏でられたことでしょう。よく頑張りましたね。

さて、そのように「芸術の秋」であると同時に「スポーツの秋」でもありますね。みなさんはどのようなスポーツが好きですか？

野球、サッカー、スイミング、バスケットボール、ダンス、空手、テニス、バレーボール、陸上、卓球、バドミントン…たくさんありそうです。その中でも、日本では、今まさしくヨルダン近くの中東・カタールで開催のサッカーワールドカップが大盛り上がりしていることでしょう。

そしてヨルダンで一番人気のあるスポーツといえば…、実は「サッカー」なのです。国際大会では、これまでもサッカー日本代表選手はヨルダン代表選手と6回戦っているのです。そのため、ワールドカップの盛り上がりも大きく、先日行われた日本対ドイツ戦の試合の後には、近所のお店の方々や道端にいた方々からも、「マブルーク！アルヤーバーン！」（おめでとう！日本！）と声を掛けられることが何度もありました。サッカーはヨルダンの国民的スポーツなのです。



ワールドカップ中、お店の内外に各国の国旗が並びお店が増えています。



しかし、サッカーだけではありません！

10月に首都アンマン市で行われた「日本秋祭り」では、ヨルダンの子どもたちが白や青の道着をまとい、「合気道」や「空手」、「柔道」を披露していました。息の合った動きや声には、とても迫力がありました。

ダンスが好きな子ども達も多く、音楽をかけると楽しそうに踊る子ども達もいます。先日は、協力隊員の仲間とダンスを練習した子ども達がNHKの動画に出演しました。（たくさんの国々の子ども達がつばめダンスを踊っています。ぜひ観てみてください！）

[[あおきいろ]【The Swallow つばめ～ワールドバージョン】

ダンスミュージックビデオ | ひろがれ！いろとりどり |

未来へ 17 アクション | SDGs | NHK YouTube → <https://www.youtube.com/watch?v=HjS7-30Zxr4>

